АГЕНТСКИЙ ДОГОВОР №
«     »                         2018 г.

 ООО Туристическая компания «     »                                      
 г.         , Российская Федерация 
именуемое в дальнейшем «ТУРАГЕНТ» в лице директора       , с одной стороны и «Харбин Трип оф Гарден Интернешнл Тур Компани, Лтд», именуемое в дальнейшем «ТУРОПЕРАТОР» в лице генерального директора Би Цзинхоя, с другой стороны заключили настоящий ДОГОВОР о нижеследующем:
1.   ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. ТУРАГЕНТ по поручению ТУРОПЕРАТОРА организует за вознаграждение от своего имени сбор и отъезд Туристов (Индивидуалов и групп) в страну ТУРОПЕРАТОРА на условиях и по маршрутам ТУРОПЕРАТОРА. ТУРАГЕНТ предоставляет Услуги Туристам по более высокой цене. Разница между ценой Услуг для Туристов и ценой Услуг ТУРОПЕРАТОРА является агентским вознаграждением и удерживается ТУРАГЕНТОМ при расчетах с ТУРОПЕРАТОРОМ в рублях России на территории РФ. Размер агентского вознаграждения составляет коммерческую тайну.
1.2. ТУРОПЕРАТОР организует по Заявке ТУРАГЕНТА следующие услуги:
· визовая поддержка
· встреча в аэропорту или любом месте прибытия
· трансфер
· размещение
· питание
· культурная программа
· прочие, оказываемые на территории ТУРОПЕРАТОРА
как
собственно ТУРОПЕРАТОРОМ, так и приобретенные последней у третьих лиц (гостиницы, рестораны и т.д.), в дальнейшем Услуги.

1.3. В своей деятельности обе стороны действуют точно в соответствии с законодательством своей страны.
1.4. Все дополнения и изменения к настоящему Договору действительны только после их подписания обеими сторонами.

2. ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН
2.1. Обязанности ТУРОПЕРАТОРА:
2.1.1.Обеспечить ТУРАГЕНТА информацией о стране 

и маршрутах, также как и специфику туров и наземных 

услуг.
2.1.2. Информировать
ТУРАГЕНТА о 

возможности оказания и стоимости Услуг 

ТУРОПЕРАТОРА в течение Зх дней с момента 

поступления заявки от ТУРАГЕНТА.
2.1.3.Не позднее 7 дней до заезда послать    

ТУРАГЕНТУ подтверждение Заявки.
2.1.4. Предоставить Услуги Туристам точно в
AGENT AGREEMENT №
«      »                      2018
Tour company            ,          , Russia                  
hereinafter referred to as “TOUR AGENT”in the person of   - Director, on the one part and  «Harbin Trip Of Garden International Tour CO., LTD», hereinafter referred to as "TOUR OPERATOR" in the person of  General Manager Mr. Bi Jing Hui , on the other part have concluded the present AGREEMENT for the following: 
1.   SUBJECT OF THE AGREEMENT
1.1.  For agent bonus AGENT on the instructions of TOUR 

OPERATOR organizes sending groups and individual 

tourists (FIT and Group) to the country of TOUR 

OPERATOR on conditions and itineraries worked out and 

proposed by TOUR OPERATOR. TOUR AGENT sells the 

Services to Tourists for higher price. Difference between 

prices of the Services of TOUR OPERATOR and prices of 

the services of TOUR AGENT to Tourists is the agent 

bonus of TOUR AGENT. TOUR AGENT deducts the 

bonus from payments in rubles  in Russia. The amount of 
the agent bonus is the commercial secret.
1.2.  TOUR OPERATOR organizes the following  services:
•     Visa support
•     Airport or other places pick-up at arrival
•     Transfer
•     Accommodation
•     Meals
•     Cultural program
•     Others services (hereinafter Services) provided in the country of TOUR OPERATOR  by TOUR OPERATOR or bought by the latter from the third parties (hotels, restaurants, etc).
1.3.  On their activities both parties are obliged to act strictly in accordance with their countries' legislation.
1.4.  All supplements and changes to the present agreement come into force after being signed by both parties only.
2.OBLIGATIONS OF SIDES
2.1. TOUR OPERATOR assumes the obligations to:
2.1.1.    Provide TOUR AGENT with information about the country and itineraries as well as details on tours and land arrangements.
2.1.2.    Inform the TOUR AGENT about opportunity to 

book the Services and with TOUR OPERATOR service 

prices not later than 3 days from the moment of receiving 

request from TOUR AGENT.
2.1.3.    Send the order's confirmation not later than 7   

days after receiving a booking.
2.1.4.    Provide   Tourists   with   the   Services
соответствии    с    заявкой    ТУРАГЕНТА, подтвержденной                       официально ТУРОПЕРАТОРОМ в письменной форме.
2.1.5. Гарантировать высокое обслуживание  Туристов 

на протяжении всего пребывания Туристов.
2.1.6. Вовремя предоставлять счета (инвойсы) 

ТУРАГЕНТУ согласно п. 4.3. настоящего Договора
2.2. Обязанности ТУРАГЕНТА:
2.2.1. Для бронирования услуг ТУРАГЕНТ должен 

информировать ТУРОПЕРАТОРА о следующем:
•     имя клиента (клиентов) или наименование группы / код, паспортные данные;
• дату и время прибытия, способ транспортировки, номер рейса, поезда или теплохода;
•     гражданство;
•     список и детали требуемых услуг;
•     дата и время отбытия;
•     необходимость бронирования билетов на транспорт внутри страны временного пребывания.
2.2.2. Отправлять Туристов только после получения официального подтверждения Заявки в письменной форме.
2.2.3. Выдавать каждому Туристу или лидеру группы ваучер на заказанные Услуги, который         предъявляется Туристом ТУРОПЕРАТОРУ. В ваучере должны быть указаны только те услуги, что уже забронированы         ТУРАГЕНТОМ         и подтверждены ТУРОПЕРАТОРОМ. В ваучере указывается следующая информация на случай, если у туристов возникнет необходимость связаться с ТУРОПЕРАТОРОМ:

Название: «Харбин Трип оф Гарден Интернешнл Тур Компани, Лтд»
Тел. главного офиса:  86-451-81320818 
2.2.4. Производить            оплату            Услуг ТУРОПЕРАТОРУ вовремя согласно параграфу 4 настоящего Договора.

3. МЕДИЦИНСКОЕ СТРАХОВАНИЕ
3.1. Стороны понимают и согласны, что туристы ТУРАГЕНТА,           посещающие           страну ТУРОПЕРАТОРА, застрахованы и имеют международный страховой полис.
3.2. В случае несчастного случая или болезни туриста на маршруте, ТУРОПЕРАТОР оказывает помощь и содействие в организации первой медицинской помощи и при необходимости последующего лечения.
3.3. При наличии страхового полиса оплата медицинских и     иных     расходов     осуществляется     страховой компанией.

4. РАСЧЕТЫ
4.1.Расчеты за Услуги ТУРАГЕНТА производятся в долларах США.

according to the TOUR AGENT order. The order is confirmed by TOUR OPERATOR officially in written form.

2.1.5.    Guarantee the qualified services to the tourists for the whole tour period.
2.1.6.    Send the accounts (invoices) in definitely arranged period according art.4.3. of the present Agreement.
2.2.  TOUR AGENT assumes the obligations to:

2.2.1.    Book    services    with    the    following necessary 

information about:
•     client's (clients') names or group name / code, passport data;
•     arrival date, mode of transportation: flight, train, m/v; number;
•     citizenship;
•     list and details of services required;
•     departure date;
•     necessity    for    reservation    of    domestic transportation in a country of temporary visit.
2.2.2.     Send the Tourists after receiving of the official order's confirmation in a written form only.
2.2.3.    Give to each Tourist or group leader a voucher for Services, which Tourists present to TOUR OPERATOR, ft should state exactly what has been booked and confirmed to the AGENT by TOUR OPERATOR. All Vouchers should include following information for point of contact if the need should arise:
Name:  «Harbin Trip Of Garden International Tour CO., LTD»
Head office tel:    86-451-81320818
2.2.4. Make the payment for TOUR OPERATOR services timely according to art.4 of the present agreement.

3.   MEDICAL INSURANCE
3.1. Both Sides realize and agree that all tourists from TOUR AGENT must be provided with medical insurance and owe insurance policy of international standard.
3.2. In case of an accident TOUR OPERATOR helps to organize the appropriate medical aid and further medical treatment if necessary.
3.3. The expenses for medical aid and/or medical treatment are covered by Insurance company.
4.   CONDITIONS OF PAYMENT
4.1. Payment for TOUR OPERATOR'S service are to be done in US dollars.

4.2. При не предоставлении той или иной заранее оплаченной услуги, ТУРОПЕРАТОР обязуется произвести возврат суммы платежа до истечения 90 дней с момента произведения оплаты.
4.3. Основанием для денежного перевода является счет (инвойс) далее счет, выставленный ТУРОПЕРАТОРОМ. ТУРОПЕРАТОР выставляет счет по каждой Заявке ТУРАГЕНТА после официального подтверждения и отправляет копию счета по факсимильной или электронной связи     ТУР АГЕНТУ.
4.4. Оплата за услуги производится банковским переводом на счет ТУРОПЕРАТОРА не позднее даты прибытия туристов в Китай.
4.5. Сумма любого счета, выставленного ТУРАГЕНТУ, является чистой и не содержит вознаграждения ТУРАГЕНТА, и должна быть переведена на счет ТУРОПЕРАТОРА полностью. Все банковские комиссии и оплата услуг сторонних банков (15 долларов США) должны покрываться за счет ТУРАГЕНТА.
4.6. Подтверждение о банковском переводе может быть сделано по факсимильной связи.
4.7. Цены на Услуги на каждый сезон определяются дополнительными соглашениями.
4.8. Ответственность ТУРАГЕНТА за аннуляцию, неверную         дату         заезда,         изменения подтвержденных программ пребывания клиентов ограничивается штрафами согласно действительным расходам ТУРОПЕРАТОРА.
.
5. ФОРС-МАЖОРНЫЕ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА

5.1. Форс-мажорные обстоятельства (стихийные бедствия, пожары, забастовки, теракты и т.д., включая сертификаты (Акты) и действия государственных властей) освобождают стороны от обязательств, вытекающих из настоящего Договора.
 6. ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ
6.1. Предмет и условия настоящего Договора объявляются коммерческой тайной и не подлежат разглашению и не распространяются третьим лицам.
6.2. Обе стороны берут на себя ответственность принимать все возможные меры для решения всех возможных споров и разногласий, которые могут возникнуть в связи с настоящим Договором.
6.3. Все споры и разногласия по настоящему Договору,    которые    невозможно    разрешить путем переговоров или в обычном суде, подлежат рассмотрению в Арбитражной комиссии Торговой палаты. Решение ее считается окончательным и обязательным для обеих сторон. 

6.4. ТУРОПЕРАТОР несет ответственность за необходимый уровень подтвержденных, забронированных и оплаченных услуг. В случае претензии ТУРОПЕРАТОР рассматривает ее безотлагательно и предпринимает все разумные меры для удовлетворения претензии в случае ее обоснованности. При невозможности решения данного вопроса на месте турист вправе подать претензию и подтверждающие ее документы ТУРАГЕНТУ в течение 21 дня со дня прибытия. 

4.2. In case if already paid service is not used, the TOUR   OPERATOR   is   obliged   to   refund remitted sum not later than 90 days from the date of its payment.
4.3.  Invoice sent by the TOUR OPERATOR is the basis for money transfer. After official confirmation for each TOUR AGENT'S order TOUR OPERATOR sends a copy of invoice to TOUR AGENT by fax or E-mail.
4.4.  Payment for services to be done by bank remittance to TOUR OPERATOR'S account before tourists’ arrival.
4.5.  The amount of any invoice is net, it does not include agent bonus and is to be paid to the TOUR OPERATOR bank account in full. All bank charges (include 15 US dollars of the intermediate bank’s transfer) and commissions are to be paid by TOUR AGENT itself.
4.6.  Confirmation of bank remittance can be done by fax.
4.7.  Prices for Services are to be agreed in additional agreements for each season.
4.8. Responsibility of the TOUR AGENT for cancellation, undue arrivals, modifications of the confirmed itineraries.
5.   FORCE MAJEUR CIRCUMSTANCES
5.1. Force majeur circumstances (Act of God, fire, strike, act of terrorism, acts and actions of official powers, etc.) release the Parties from the corresponding part of liability of the present Agreement
6.   SPECIAL CONDITIONS
6.1.  The subject and the conditions of the present agreement are declared to be commercial secret and are not to be divulged and passed to the third side.
6.2.  Both sides assume obligations to take all possible measures on solving all disputes and disagreements, which may arise out in connection with present agreement.
6.3. All disputes and differences, which may arise out in connection with the present agreement, are to be settled in Chamber of Commerce and Industry or at Court of Arbitration. The award of the Arbitration Court shall be final and binding upon the both parties.
6.4. TOUR OPERATOR is responsible for the adequate level of the confirmed and paid services. In the event of any claim, TOUR OPERATOR without delay investigate it and take all reasonable measures to settle it. If the claim cannot be settled on the spot the tourist shall present the claim with corroborating documents to TOUR AGENT within 21 days from the last day of tour. TOUR AGENT sends the claim to TOUR OPERATOR. The latter, in its turn, has to give explanation for the claim not later than 7 days after receiving the claim.

В свою очередь ТУРАГЕНТ отправляет претензию ТУРОПЕРАТОРУ, который в течение 7 дней должен дать ответ на претензию.
7. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА
7.1. Настоящий              Договор      становится действительным с момента его подписания обеими сторонами и действует в течение 1 года. Настоящий Договор автоматически пролонгируется на следующий год, если ни одна из сторон не заявит о расторжении настоящего Договора за 3 месяца до даты расторжения.

7.2. Расторжение настоящего Договора будет действительно, если взаимное согласие обеих сторон           выражено   дополнительным соглашением.
8.    ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА СТОРОН

TOUR AGENT:

Adress: 

Теl.: 

Fаx: 

E-mail: 

General Manager:_______________/                         /
 «     »               2018 г.

7. VALIDITY PERIOD OF AGREEMENT
7.1.  The present agreement comes into force from the date of its signing by both sides and valid for one year. After one year validity the agreement is automatically prolonged for the next year if any side would not announce the agreement's cancellation 3 (three) months before the date of the present agreement cancellation.
7.2.  The present agreement's cancellation will be valid only in case of mutual consent of both sides expressed by additional agreement.
8.    LEGAL ADDRESSES OF THE SIDES
TOUR OPERATOR:
«Harbin Trip Of Garden International Tour CO., LTD»
Head Office: Floor 4-6, Hui Li Square Block D, Shangshi Street, Aijian, Daoli District, Harbin City, Heilongjiang P.R.C.

Tеl.: 86-451-81320818
E-mail: office@tripofgarden.com  
Settling Bank: BANK OF CHINA HEILONGJIANG BRANCH

Swift: BKCHCNBJ860

Bank Address: No19 HONGJUN STREET, NAN GANG DISTRICT, HARBIN, P.R.CHINA

Account Name: HARBIN TRIP OF GARDEN INTERNATIONAL TOUR CO., LTD

Account number: 165237561679

General Manager:  ___________/Bi Jinghui/ 
«      »                        2018
